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مثنى سالم عسكر .. يا شقيق ثابت ومحسن 
وصالح وعلي وجمال، ويا رفيق الرجال الصناديد 
سعيد صالح وسالم الذنبة وأحمد جودة .. يا 

رفيق الأبطال والشهداء. 
يا مرهب العدو يوم النزال والمعارك .. وأنت 
تقاتل قتال الشجعان مع الرجال )ذئاب ردفان( ، 
يا مفخرة وادي مصراح والثمير ونيران البنادق 
وهي تمنع دبابات الغزاة من التقدم، وتقهر 

جيوش الاستعمار. 
مثنى.. ياحيد شامخ ومجد متواضع ، تزهر 
اليوم كل أشجار السدر والسمر .. تفرح الأرض 
باحتضانك ، كما فرحت بقطرات دمك التي روت 
أزه��ار الخزام ويتطيب الأدي��م بعطر جسدك 
الطاهر ، والدم والعرق الذي رويت به طريق 
الحرية ومركب الكفاح لتحرير الجزء المحتل من 
الوطن السعيد.  للوطن عبراته وهو ينعي خير 
رجاله الشرفاء، وفي سكون )الذنبة( حزن عميق 
يسكن عيون أطفالها وتندب رحيلك نساء كل 
القرى ، والقلوب كلها كأحجار الصفا متعطشة 

للمطر لتحيا وتزهر مع الربيع. 

مثنى .. نفخر بك لأنك بايعت الوطن ولم تبع 
نفسك ، أو تخن عهدك لرفاق دربك، وفديت 
واستقلاله  حريته  أج��ل  من  بروحك  الوطن 
قوة  ردف���ان  جبال  م��ن  استمديت   ، وتقدمه 
التحدي ومن عيبان  ، ومن شمسان  الصمود 
ونقم التلاحم ، واااا ذيب ردفان رغم مواقفك 
الوطنية ، لم تستغل نضالك أو تستثمر تاريخ 
)رفاقك( للمتاجرة بالمبادئ التي آمنت بها ، لم 
تكن سمساراً في بورصة السياسة والتلاوين 

كالحرباء! 
مثنى.. يا آخر جنود الثورة ، يا فاكهة تشرين 
ودفء كانون، ستظل نموذجاً للجنرال المحارب 
والجندي الشجاع والمثقف بنضال وتضحيات 

رجال جيش التحرير الميامين. 
نسأل الله أن يسكنك فسيح جناته برحمته 
وغفرانه ، ويلهم أهلك وذويك الصبر والسلوان 
وسنظل نفخر بمآثرك ومواقفك التي اجترحتها، 
وصمتك الذي كان أبلغ من ثرثرة حبات المطر، 
وصمودك الذي كان أثمن من )الأث��وار( الذين 

استبدلوا قرونهم بأنياب الفيل وماتوا جوعاً. 

منصور نور

و اااااا ذيب 
ردفان 

محمد رجب أبو رجب

القمة العربية قادمة 
وهناك من يعمل 

على تصغيرها

مع الأحداث

أدان  أبن��اء محافظة عمران الح��ادث الإرهابي 
الجبان الذي تعرضت له مدرسة السابع من يوليو 
للبنات  بس��عوان )أمانة العاصمة(  والذي أس��فر 
ع��ن ازهاق أرواح بريئة ووصفوا أن من قام بهذا 
الاعتداء الإجرامي الذي اس��تهدف الأبرياء بأنهم 
ثل��ة مجرمي��ن خارجين ع��ن القان��ون والأعراف 
والتقاليد والإنس��انية، واعتبروا عملهم الإرهابي 
تحديا للإرادة اليمنية في البناء والتقدم، وطالبوا 
الحكومة بإنزال أقص��ى العقوبات  بهؤلاء القتلة 
المجرمين.. ه��ذا ما قالوه لصحيف��ة 14 أكتوبر 

وإليكم  التفاصيل : 

وكيل  غوبر  يحيى  العميد 
محافظة عمران  يقول :  ندين 
العمل الارهابي الدنيء الذي 
 7 مدرسة  طالبات  استهدف 
يوليو في أمانة العاصمة صنعاء 
ومثل ه��ذه الأع��م��ال حرمها 
الإسلام وحرمها الشرع وعاداتنا 
وتقاليدنا وعراقتنا وعروبتنا لن 
تقبل بمثل الأعمال الرخيصة 
وهذه الحادثة السيئة  لن تهدد 
شعبنا  أبناء  وتعايش  تآخينا 
اليمني   ولله سبحانه وتعالى 
يكون معنا ضد هذه العناصر 
الضالة والخارجة عن القانون 
الناس  باستقرار  والعابثة 
والثوابت  والشريعة  والدين 
الوطنية والأعراف القبلية ولا 
بد من ملاحقة ه��ؤلاء ويجب 
تقديمهم الى العدالة وإنزال 
أقصى العقوبات ونقول لهم أن 
بلادنا مستقرة امنيا واقتصادينا 
ان  تستطيعون  لا  ومثلكم 
وسمعتها  اليمن  على  يؤثروا 

وإيقاف عجلة التنمية  
الشيخ  الأخ  ي��ق��ول  بينما 
أمين  المخلوس  زم��ام  صالح 
المحلية  ال��م��ج��ال��س  ع���ام 
الأعمال  ه��ذه   : بالمحافظة 
تقاليد  مع  تتنافى  الإجرامية 
الحنيف دين  الإسلامي  ديننا 
التسامح والمحبة وبعيدة كل 
البعد عن أخلاقنا نحن اليمنيون 
المعروف بالحكمة وشدة البأس 
على الظلم  وليس على بنات 
لا حول ولا قوة لهن ولا يقدم 
إلا  العمل  ه��ذا  ارتكاب  على 
والمرتزقة  النفوس  ضعفاء 
والإرهابيون  الذين استهدفوا 
الأب��ري��اء  بقصد الإس��اءة إلى 
اليمن واستقرارها ومن خلالكم 
ندعو كافة أبناء شعبنا بمختلف 
الوقوف  الاجتماعية  شرائحه 
الجبانة   بوجه ه��ذا الأع��م��ال 
ل��ق��وى ال��ت��ط��رف والإره����اب 
ومعاقبة مرتكبي هذه الجريمة 

اشد عقوبة 
ووص��ف الأخ ص��دام حسين 
ع��ام  م��دي��ر  بمكتب  دوي����د 
هذه   : المحافظة  محافظ 
الأعمال البربرية  الخارجة عن 
كل الأعراف  وهي ليست في 
ديننا ولا أخلاقنا ولا في عاداتنا 
هذه التصرفات الرعناء ونحن 
ومترابط  متماسك  مجتمع 
يحكمنا الشرع  والدين وعندنا 

العمل  لا يقوم بها إلا الضلاليين 
الذين لا زالوا يفكرون بعقلية 
ال���ق���رون ال��وس��ط��ى  وه��م 
التقدم  عملية  يستهدفون 
والعملية الديمقراطية الفريدة 
بالمنطقة، وإشارة الى إيقاف 
التعديلات الدستورية للجانب 
من   %  15 بإعطاء  المتعلق 
البرلمان وإيقاف دعم  مقاعد 
القيادة السياسية للمرأة التي 

لها  مكانة كبيرة في  أعطت 
المجتمع.    

الشيخ فرج محسن القهالي 
الحادث الإرهابي الإجرامي هو 
عملية لا يرضى بها الشرع ولا 
الدين ومن قاموا به مجموعة 
على  وح��اق��دي��ن  مغرضين 
عام  بشكل  اليمني  الشعب 
بشكل  السياسية  وقيادته 
خاص ولا نعرف لماذا وما ذنب 
هؤلاء الأطفال الأبرياء ما ذنب 
في  تضرروا  الذين  العساكر 
هذا العمل الإجرامي الذي لا 
يرضى به الله ولا رسوله ولا 
والإس��لام  الشرع  ولا  العدالة 
ونحن ندين بشدة  الذين قاموا 
الضمير  عديمي  العمل  بهذا 
والمشاعر والدين ولا ينتسبون 
الى اليمن بتاتا وأرادوا بعملهم 
الجبان إثارة الزوبعة والفتنة 

في المجتمع ولكن لن يحدث 
ذلك إن شاء الله 

وعلى ذات الاتجاه  الأخ محمد 
الحمدي ممثل حقوق الإنسان 
في اليمن إن الحادث استهدف 
امن  لزعزعة  البنات  مدرسة 
ناحية  م��ن  البلد  واس��ت��ق��رار 
لأنهم إره��اب��ي��ون وي��ري��دون 
خلق فوضى في البلاد لخدمة 
مأربهم وأهدافهم الشيطانية 
السيئ  العمل  بهذا  ويريدون 
الإساءة الى اليمن أرضا وشعبا  
للنساء والأطفال الأبرياء الذين 
ليس لهم لا ناقة ولا جمل من 
سمعة  تشويه  ثانية  ناحية 
أنظار  محط  وجعلها  اليمن 
ومخاوف العالم بأنه بلد إرهابي  
وهذا تفكير ضيق لان مجتمعنا 
شوطاً  وقطع  تطور  اليمني 
كبيراً في ممارسة الديمقراطية  
الجبانه  الإعمال  هذه  ومثل 
التي ترمي الى إخافة الناس لن 
تنطوي على المواطن البسيط 
وبإذن الله سوف تتمكن جهات 
الأمن من ردع كل المتطرفين 
المزايدين على الدين والدين 
منهم براء أما المهندس علي 
مرحب يقول: أن الاعتداء  ألاثم 
الذي وقع في مدرسة 7 يوليو 
يقلق  مجرم  اره��اب��ي  عمل 
الاستقرار يقلق الناس ويعرقل 
المسيرة التنموية ولذلك يجب 
توخي  كمجتمع  نحن  علبنا 
ال��ح��ذر وم��راق��ب��ة مثل هذه 
ومساعدة  ومساندة  الأعمال 
قوى الأمن للقبض على منفذي 
التي  الدنيئة  العملية  ه��ذه 
نفذتها قوى ظلامية متطرفة 
أنهم  وأكيد  مريضون  وناس 
أرادوا تشويه صورة اليمن في 

الخارج .
المواطن ماجد  بينما يقول 
مجاهد الحيدري : ندين هذا 
العمل الإرهابي الذي استهدف 
أط��ف��الا أب��ري��اء إن���ه ع��ت��داء 
وه��ؤلاء  وشعبنا  بلدنا  على 
الإس���لام  إل���ى  ينتسبون  لا 

والإنسانية 
وعلى ذات الصلة تقول الأخت   
أمة السلام  مديرة: نستنكر 

روح القبيلة والإخاء والأخلاق 
ن��دري  لا  العمل  ه��ذا  فمثل 
كيف ولماذا ولمن يستهدف ؟ 
يجب  قوله  نستطيع  ما  وكل 
الوقوف بحزم ضد هذه الأعمال 
بالأخلاق  المخلة  الإجرامية 
والقيم وكل الأعراف الإنسانية 
المواطنين   اس��ت��ه��داف  وان 
الأمن  الأبرياء بقصد زعزعة 
والاستقرار والتخريب المتعمد 
سمعة  وت��ش��وي��ه  للاقتصاد 
هذا  وك��ل  العالم  في  بلادنا 
الأعمال الجبانة لن تؤثر أبداً 
على مسيرة شعبنا في البناء 
والتقدم في ظل قيادة باني 
اليمن وحضارته القائد الرمز 
رئيس  صالح  الله  عبد  علي 
الجمهورية ونقول لهم اخسؤوا 
شعبنا  إرادة  م��ن  ينالوا  أن 
وتعكير صفو واستقرار أمننا.   
وم���ن ج��ان��ب��ه  ي��ق��ول الأخ 

الملك  عبد  علي  المهندس 
ال��ش��رج��ب��ي م��دي��ر الإش���راف 
والمتابعة بفرع الهيئة العامة 
العملية  ه��ذه   : الريف  لمياه 
الإجرامية التي قام بها مجموعة 
متطرفة منحلة أخلاقينا ودينيا 
ال��ى شعبنا  وه��م لا ينتمون 
اليمني بأي صفة من صفاته ولا 

ينتمون إلى الإنسانية فمن يريد 
أن يغتال أطفالنا اليوم الذين 
يمثلون حياة الغد فهم يريدوا 
اليمن  في  الحياة  يغتالوا  ان 
يريدون أن يغتالوا استقرارنا  
التنموية  العملية  واغتيال 
التي يقودها قائد الوطن علي 
عبدالله صالح حفظه الله  وأقول 
لهؤلاء هيهات لكم ان تنالوا من 
ه��ذا الشعب وس��وف يتصدى 

الجهات  لكم شعبنا، ونطالب 
الأمنية متابعتهم وتقديمهم 
جزاءهم  لينالوا  العدالة  إلى 
الرادع وان شعبنا واعي ومدرك 
لرسالتكم الفاشلة للوقف بوجه 
والعصرنة  والحداثة  التطور 
وضد تعليم المرأة كون العملية 
تمت في مدرسة للبنات وهذا 

بكـل الاتجـاهـات

في الحقيقة نسمع الكثير من التصريحات لمسؤولين 
عرب لا تخدم القمة العربية،ولا تخدم الوحدة العربية، 
ولا علاقة لها بلبنان ولا بغير لبنان، ولكنها � حسب المثل 

القائل � “لغرض في نفس يعقوب”!
المواطن العربي لم يعد ساذجاً حتى يقبل بهذه الحجج 
والأعذار من هذا أو ذاك، وهذا ما لا يعترف به أولوا الأمر 
منا ولا نعرف إلى متى؟ وحينها من الذي سيدفع الثمن؟ 
المواطن العربي ينتظر القمة بفارغ الصبر لأنه يدرك 
أن القمة العربية مطلوب منها في هذا الوقت بالذات 
مواقف ذات أهمية كبيرة وكبيرة جداً، والتاريخ سيسجل 
موقف هذه الدولة أو تلك من القضايا المطروحة.. نظراً 

لخصوصية المرحلة.
وبداية يجب أن نتفق على أن انعقاد القمة في دمشق 
هو بحد ذاته قضية هامة، كون دمشق تتعرض لتهديدات 
متواصلة من الإدارة الأمريكية، ومن إسرائيل، وكون 
دمشق لها أراضٍ محتلة ودولة مواجهة، هذا يحتم علينا 
دعم دمشق والحضور العربي الرسمي على المستوى 
الأول هو دعم لصمود دمشق وهو دعم للصمود العربي، 
هو دعم للموقف الوطني العربي، أما الأمر الآخر، والذي 
يتعلق بلبنان - والذي نسعى جميعاً من أجل وحدته �، 
يتطلب حضور الجميع، والبحث في أمره، ومساعدة لبنان 
واللبنانيين لا الاصطفاف إلى جانب هذا الطرف أو ذاك 
منهم، فهو الذي يقسم لبنان فعلًا، ويعيق التوصل إلى 

حل.
ثم تعالوا لنجتمع حول قضية فلسطين، حول غزة 

الساحة  في  الانقسام  ح��ول  وال��م��دم��رة،  المحاصرة 
لفخامة  المباركة  المبادرة  دعم  حول  الفلسطينية، 
الرئيس علي عبدالله صالح وتبنيها من القمة العربية، 
حول بناء المستوطنات، حول الجدار العنصري، حول 
مبادرة السلام العربية التي لم تعترف بها إسرائيل 
ولم تحترمها، وضربت بها عرض الحائط، حول القتل 
والاغتيال للأطفال في كل يوم، حول اجتياحات الجيش 

الصهيوني لمدن وقرى فلسطين صباح مساء.
هذا وحده أيها الأشقاء السادة يحتاج إلى قمة عربية 

وعلى أعلى المستويات، ودون تردد.
أنا لست دبلوماسياً حتى آخذ بعين الاعتبار، هذه الجملة 
أو غيرها من الجمل وهذه الكلمة أو غيرها من الكلمات، 
أنا مواطن عربي، أتحدث بما أحس به، وبما ألمسه، وبما 
أفهمه، وبما أسمعه من تصريحات على لسان )س( و 
)ص( من المسؤولين العرب، وكل ما نسعى إليه وحدة 
الصف في لبنان وفي فلسطين، وحدة الصف العربي، 

وحدة الصف العراقي.
لا أبالغ إن قلت إننا نواجه � نحن العرب � تحديات كبيرة، 
أكثر من أي وقت مضى، لم تعد فلسطين وحدها محتلة، 
ولم تعد سوريا ولبنان وحدهما مهددتان، تعالوا نحمي 
بعضنا البعض وهذا لن يكون إلا بالاعتراف بحجم هذه 
المخاطر، والتي لن تستثني أح��داً من العرب، تعالوا 
قبل فوات الأوان لنصنع الموقف اللائق بأمتنا العربية 
والإسلامية، تعالوا لنحمي ديننا وإسلامنا وعروبتنا.. 

تعالوا لنحضر القمة على أعلى مستوى لا لنصغرها.

المرأة وتطور  الفتاة  تعليم  يستهدفون   الإرهابيون 
أبناء عمران يدينون  الاعتداء الجبان على مدرس��ة 7 يوليو بالأمانة

وندين العمل الإرهابي الذي 
قام به متطرفون لا يعرفون 
مريضون  إنهم  الدين  معنى 
ومنسلخون  وعقليا   نفسيا 
اخاً  يعرفون  لا  المجتمع  عن 
ولا زوجة ولا امرأة ولا أطفالا 
ولا تنمية ما ذنب تلك الفتيات 
المسكينات  ، لا حول لهن ولا 
قوة جئن الى المدرسة لطلب 
العلم ومجابهة الحياة فلماذا 
يحدث لهن ما حدث؟ لقد جاءنا 
النبأ عبر التلفاز كصاعقة وقعت 
على رؤوسنا ونحن نشاهدهن 
يتلقين العلاج في المستشفى 
أثناء زيارة فخامة الأخ رئيس 
تأثرنا  الجمهورية لهن فكان 
كبيراً ونقول لهؤلاء المجرمين 
ماذا بدر منهن حتى ينزلوا بهن 
هذا الظلم الشنيع وهذا العمل 
الجبان لن يثنينا  عن المضي 
باكتساب حقوقنا وان الغوغاء 
والأص���وات ال��ش��اذة لن تؤثر 
على مسيرة بلادنا ولن يمنعنا 
المطالبة  من  إرهابيين  ثلة 

بحقوقنا. 
الأخ   ال��م��واط��ن  يقول  كما 
حسام يحيى الهبيلة :  نستنكر 
وندين الأعمال الإرهابية التي 
يتعرض لها المواطن اليمني 
وعمله  موقعه   ك��ان  مهما 
خاصة ما قام به الإرهابيون 
في مدرسة سبعة يوليو بأمانة 
العاصمة وال��ذي راح ضحيته 
طالبات وعساكر وهذا العمل 
مسيرة  على  يؤثر  لا  الشنيع 
شعبنا  بين  والمحبة  بلادنا 
الواحد القوي ونطالب الدولة 
بالقبض على المجرمين الذين 
يريدون أن ينالوا من أمن البلاد 

واستقرارها 
ويختتم الحديث الأخ حسام 
ال��ق��وي الأه���دل بقوله  عبد 
نستنكر وندين العمل الإرهابي 
الجبان في مدرسة البنات الذي 
أرد ان يلحق أفدح الضرر في 
المجال الاجتماعي والسياحي 
الناس  وترويع  والاقتصادي 
وإجبارهم بعدم ذهاب بناتهم 
الى المدارس إنه عمل لا يمت 

للإنسانية بصلة . 

الشرطة الإسرائيلية تمنع حفل إعلان 
ش��عار القدس عاصمة الثقافة العربية

فتاة فلسطينية تسير في ساحة المسجد الاقصى بعد صلاة الجمعة يوم 15 فبراير الماضي

يج��ري حديث منذ وقت يزيد على الش��هرين � قبل موعد القمة العربي��ة المنتظر انعقادها في العاصمة 
دمشق في التاسع والعشرين من شهر مارس الجاري � عن من سيحضر القمة، ومن سيتغيب عنها. طبعاً 
من الرؤساء، والملوك، والأمراء العرب، ونسمع أن فلاناً لن يحضر، وفلان سيرسل وفد بلاده من مستوى 
متدنٍ، وفلان سيكتفي بسفيره، ونسمع من يشترط لحضوره حل مشكلة لبنان، وانتخاب رئيس للبنان، 

يا أش��جع ذئاب الحرية وكبرياء الكفاح والنضال المجيد .. ياس��يف النبل والتضحية .. واااا ذيب ونسمع من يقول إن غياب الرئيس اللبناني، سيضعف القمة وسيجعلها غير ناجحة. 
ردفان ، يا ذاكرة الثورة والرجال الصادقين الأوفياء ، يا درع الثوار، يا أشجع ذئاب العزة والكرامة 

، وعفة المناضلين. 

❊ رام الله – ) ال�ضفة الغربية(/ 14اأكتوبر/ رويترز:
 قال منظمون لفعاليات ثقافية للاحتفال بمدينة القدس عاصمة 
للثقافة العربية لعام 2009 إن الشرطة الإسرائيلية منعت مهرجان في 
المسرح الوطني )الحكواتي( في القدس للإعلان عن الفائز بتصميم 

شعار القدس عاصمة للثقافة العربية.
وقال جمال غوشة مدير عام المسرح الوطني لرويترز »سلمتنا 
الداخلي  الشرطة الإسرائيلية قرارا خطيا موقعا من وزير الأمن 
بالعبرية مع ترجمة له بالعربية قبل موعد الاحتفال بعشرة دقائق 

يمنع فيه إقامة هذا الحفل بحجة انه نشاط للسلطة الفلسطينية.«
وأضاف قائلا »إن قوات من الشرطة دخلت إلى قاعة المسرح وطلبت 
من المتواجدين داخله إخلاءه إضافة إلى إن قوات أخرى أغلقت بوابات 

المسرح ومنعت الناس من الدخول.«
وجاء في الترجمة العربية للأمر الصادر عن وزير الأمن الداخلي 
الإسرائيلي الذي اطلعت رويترز على نسخة منه » بعد إعلامي )وزير 
الأمن الداخلي أفي ديختر( بأنه في تاريخ 2008/03/25 يوجد تخطيط 
لقيام في مسرح حكواتي في القدس اجتماع تبع او من قبل او برعاية 
السلطة الفلسطينية بدون التصريح المكتوب المتفق عليه في بند 
3/أ/ حسب قانون تطبيق الاتفاق الوسطى بشأن الضفة الغربية 

وقطاع غزة )تحديد النشاطات( 1995.«
وأضاف الأمر« حسب صلاحيتي من قوة بند 3/ب/ للقانون أنا أمر 
بمنع قيام الاجتماع في حكواتي في القدس او في كل مكان أخر داخل 

دولة إسرائيل.«
وكان وزراء الثقافة العرب قرروا ان تكون دمشق عاصمة الثقافة 
العربية عام 2008 والقدس 2009 وعمل الفلسطينيون على تشكيل 
لجنة وطنية لهذه المناسبة برئاسة الرئيس الفلسطيني محمود عباس 
لإحياء هذه المناسبة دون ان يكون واضحا كيف يمكن إحياء المناسبة 
في مدينة خاضعة للسيطرة الإسرائيلية وتمنع دخول الفلسطينيين 

اليها الا بتصاريح خاصة.
وقال غوشة »اذا كانت الشرطة الإسرائيلية اليوم تمنع احتفالا داخل 
قاعة مغلقة للاعلان عن شعار القدس عاصمة الثقافة العربية فكيف 

ستنظم احتفالات ثقافية في شوارع المدينة وأزقتها.«

الحكومة البريطانية واثقة من إقرار 
مش��روع قانون بش��أن الأجنة

وزير الصحة البريطاني ألان جونسون يتحدث أمام مؤتمر لحزب 
العمل في برمنجهام وسط إنجلترا يوم الثاني من مارس 2008.

❊ لندن /14اأكتوبر/ رويترز:
 قال وزير الصحة الان جونسون لمحطة تلفزيون )سكاي نيوز( 
الأحد الماضي ان الحكومة البريطانية واثقة من انها تستطيع نيل 
الموافقة على تشريع يسمح بإجراء أبحاث باستخدام أجنة مهجنة 
من الإنسان والحيوان في الوقت الذي تزايدت فيه المطالب بإجراء 

تصويت حر على مشروع القانون الذي يتسم بحساسية شديدة.
ويريد عدد من كبار رجال الدين الكاثوليك منهم الكردينال كورماك 
مورفي أوكونور من رئيس ال��وزراء جوردون براون منح اعضاء 
البرلمان تصويتا حرا على مشروع قانون علم الأجنة والإخصاب 
البشري مثلما فعل وزير التجارة والصناعة السابق ستيفن بايرز. 
وقال جونسون )سكاي نيوز(: »انا مقتنع ان مجلس العموم سيدعم 

مشروع القانون.«
واضاف: »لن يكون هناك انقسام في الحكومة لكن سيكون هناك 
استيعاب للذين لديهم حساسية خاصة في هذا الصدد ومنهم أولئك 

الذين تتعلق حساسيتهم بالعقيدة.«
ويوجد ثلاثة كاثوليك في حكومة براون هم بول ميرفي وزير 
شؤون ويلز وروث كيلي وزير النقل وديس براون وزير الدفاع 
وذكرت تقارير ان احدهم مستعد للاستقالة بسبب مشروع القانون 

المقترح.
وقال بايرز لصحيفة )الاوبزرفر( :»فيما يتعلق بمسائل كهذه 
فإنني أريد الوصول إلى قراري الخاص وليس تلقي تعليمات بشأن 

كيفية التصويت.«
واضاف: »سينظر الشعب بعدم تصديق اذا أصبحت قضية حساسة 
مثل قضية تخليق أجنة من الإنسان والحيوان تتعلق بسياسة حزبية 
مع توجيه الحكومة تعليمات لأعضائها في البرلمان بشأن كيفية 

التصويت.«
ويشق مشروع القانون طريقه في البرلمان ومن المقرر أن يعود 

إلى مجلس العموم في الأسابيع القادمة.
ورفض مجلس اللوردات محاولات في وقت سابق من هذا العام 

لإدراج حظر على أبحاث الأجنة المهجنة في مسودة القانون.
ويقول أنصار هذه الأبحاث انها ستوفر للعلماء عددا كبيرا من 
الأجنة التي يحتاجون اليها لاستخلاص خلايا جذعية للمساعدة في 

ايجاد علاج لعدد من الأمراض.

عمران / طارق الخمي�سي


